

La revista *Tempus Octobris* acaba de publicar su edición correspondiente a abril de 2017. He aquí el sumario de este número:

Editorial: castillo de arena y unidad asociativa (páginas 2 a 3).

Propuesta de reforma de las diligencias informativas a magistrados (página 5).

Propuesta de reforma del Estatuto Orgánico del Ministerio Fiscal (página 6).

Próxima tertulia sobre acoso moral: 22-IV-2017 (página 7).

Resumen de actividades de la Plataforma: febrero 2017 (página 8).

Anexo: bases y articulado de la reforma del EOMF (páginas 9 a 13).

Tempus Octobris es una revista electrónica gratuita en defensa de la independencia judicial.

Aunque no hace suya ninguna posición ideológica -salvo los principios de la Constitución Española de 1978- está abierta a colaboraciones de todas las tendencias, de las que responden